

愛知中学校 コミュニティ・スクール



11月

【環境部会】12日

今日は、パンジーの苗を定植しました。苗は昨年同様愛知高等養護学校さんで買いました。黄、紫、青とても美しくしっかりした苗です。来年の春には満開！

嬉しいことに、新たにボランティアさんが環境部会に入ってくださいました。一緒に楽しく活動していきたいです。



(明日の朝、子ども達はパンジーに気付いてくれるかな。)

【学習部会】

外国籍の生徒さんにとって、生活や学習において日本語が理解できることが不可欠です。中でも漢字が「読み、意味が分かる」ことが大切です。

現在学習部会では、日本語指導教室に来る生徒さんの学習を支援したり、教科書の漢字にルビを振ったりしています。



漢字練習
かんじれんしゅう

(漢字は反復学習！根気よく取組んでね。)

【ハンドクラフト】



6日に家庭科学部の生徒さんとペットボトルのキャップを使った作品作りを予定していました。しかし、インフルエンザの流行で学級閉鎖になり、残念ですが急遽中止しました。

冬季はカゼやインフルエンザの流行が心配されますが、健康で過ごして欲しいです。



(キャップでこんな素敵なお品物が作れます。また好機を捉えて子どもと一緒に作りたいです。)

【読書部会】 図書室 特設コーナー

テーマはノーベル賞



【お助け部会】 起業体験プログラム 23日

CSもお手伝い



【学校運営協議会】 CSだより

毎月公民館に掲出

